

Exemple de projet

LES ENFANTS AIDENT LES ENFANTS

Voici un exemple de projet dévoilant le travail accompli auprès d'enfants au Ghana. L'argent récolté ira à ce projet et servira également à soutenir de nombreux autres projets en faveur de l'enfance en Afrique et dans les parties les plus défavorisées du monde.

Le centre d'entraînement orthopédique à Nsawam (Orthopedic training center – OTC)

Depuis 2014, sœur Elizabeth Newman, de la congrégation des Sœurs de l'école de Notre Dame, est à la tête du centre OTC.

Avec son grand cœur, elle s'occupe de la personne dans son intégrité. Ainsi elle est appréciée comme étant la « 2^{ème} maman » de tous ces enfants qui arrivent ici afin de retrouver une mobilité et qui sont pris en charge pour de longues périodes. Le centre comprend entre autres un atelier technique

orthopédique où sont fabriquées des prothèses adaptées à chaque petit patient. Raphaël Amuzu Dzameshie, directeur adjoint et technicien orthopédique, nous confie: « Bien des enfants arrivent ici en rampant et ils ressortent en marchant! ».

